



Quiere volar Sambu
Sambueza fue puesto transferible por León. Hay dos ofertas por él, pero ninguna es del América, equipo en el que el argentino desea retirarse.



Golpea Covid a Elton
Cerca de 75 millones de dólares ha sido lo que el cantante Elton John, de 73 años, y su marido David Furnish, han perdido al cancelar su gira de despedidas.



MARTES 2 / JUNIO / 2020 CIUDAD DE MÉXICO 50 PÁGINAS, AÑO XXVII NÚMERO 9,649 \$ 20.00

REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

Admite López-Gatell que Covid rebasó proyecciones

Van 10 mil muertos y empeora panorama

DANDO TUMBOS



OLVIDAN LA DISTANCIA

QUINTANA ROO. Aglomeraciones al paso de la caravana, colaboradores con cubrebocas en las rodillas y conversaciones sin distancia, acompañaron a AMLO en el primer día de su gira en el que dio el banderazo para los trabajos de construcción del Tren Maya.

Caen remesas, ingresos y 12 millones sin empleo

Un auténtico coctel de adversidades empezó a registrarse ya en abril producto de la pandemia de Covid-19. En ese mes 12.6 millones de personas del sector formal e informal dejaron de estar ocupados, ya sea porque fueron despedidos, pararon actividad por la pandemia o cerraron sus negocios, conforme la "Encuesta Telefónica de Ocupación y Empleo", del Inegi y presentada ayer por su titular Julio Santaella. De ese total, 9.1 millones pararon en marzo y 3.5 millones en abril; y del total, 10.4 millones eran informales y el resto formales.

El coctel del desastre
Por la pandemia, más de 12 millones de personas dejaron de laborar en abril.



* Es una estimación dado que las encuestas presenciales y telefónicas tienen diferencias metodológicas.

Y LA ECONOMÍA:
7.99% Caída del PIB para 2020, según analistas consultados por Banxico.

1.8 puntos
Caída en el índice de Confianza Empresarial de las Manufacturas, octavo retroceso consecutivo.
Fuente: Inegi, Encuesta Telefónica de ocupación y empleo para abril / Banxico

Covid-19

En el Valle de México hay exceso de casos respecto a pronóstico que tenía la Ssa.

MARtha MARTÍNEZ
Con base en sus propios datos, el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, reconoció ayer que la pandemia rebasó las proyecciones de la Secretaría de Salud. Al rebasar las 10 mil 167 muertes y los 93 mil 435 contagios, el funcionario ejemplificó el comportamiento en ciudades donde la enfermedad superó los pronósticos oficiales. En esa condición se encuentra el Valle de México, donde se registra un ascenso de casos confirmados respecto a la predicción original y, en el caso de las hospitalizaciones de terapia intensiva, se han rebasado las proyecciones. "En el Valle de México

hay una tendencia decreciente, pero también hay un exceso de casos con respecto a la predicción original. Particularmente en la zona metropolitana tenemos que conservar las medidas de seguridad sanitaria: no salir a la vía pública", convocó el funcionario. El 4 de mayo, López Gatell pronosticó que, según las proyecciones, habría alrededor de 6 mil decesos, sin embargo, ayer se reportaron 10 mil 167 decesos por coronavirus. Mientras que el 17 de marzo, Ruy López, director general del Centro Nacional de Programas Preventivos y Control de Enfermedades, estimó en 35 mil 92 las hospitalizaciones a lo largo del año, no obstante, aunque aún no se alcanza el pico de la pandemia en la mayoría de entidades, ya han sido hospitalizadas 32 mil 608 personas. En Villahermosa, Tabasco, explicó el subsecretario López-Gatell, se registra un repunte de casos, presumiblemente a causa de una mayor movilidad social. Actual-

...Y ahora sí quieren más pruebas

BENITO JIMÉNEZ Y CLAUDIA GUERRERO
CANCÚN.- El Presidente Andrés Manuel López Obrador abrió ayer la puerta a la posibilidad de que se apliquen pruebas rápidas en el País para la detección de Covid-19. El Mandatario fue cuestionado sobre la demanda de algunos Gobernadores para que se permita la aplicación de esos exámenes, que han sido públicamente cuestionados por la Secretaría de Salud. "Todo lo que ayude se debe de permitir, nada se debe de desechar si es para, primero, saber si hay una persona infectada, contagiada. Todo lo que se haga en esa materia debe de permitirse, no debe de impedirse", aseveró. ría de hospitalizaciones. López Gatell señaló que Tijuana llegó a sus máximos excediendo las predicciones en terapia intensiva, en tanto que en Mexicali aún registra "mucha actividad". Informó que para Guadalajara faltan varias semanas para que llegue a su punto más seguro, mientras que en Monterrey la pandemia podría prolongarse hasta el mes de octubre. TRASLADAN PARAMÉDICOS A 100 POR COVID AL DÍA CIUDAD

Crece tensión
Las protestas por el asesinato de George Floyd a manos de un policía crecieron por todo EU. En Filadelfia, los agentes y la Guardia Nacional se arrodillaron frente a los manifestantes.
INTER (PÁG. 13)



UNA 'NORMALIDAD' MUY CONFUSA

AMALLELY MORALES
La "Nueva Normalidad" en la CDMX transcurrió ayer entre confusión y protestas. Manifestaciones, unidades de Metrobús al cincuenta por ciento de su capacidad o casi vacías y muchos coches, sobre todo en los límites con el Estado de México, terminaron de colorear la imagen que se vivió en los rincones de la Ciudad. "Para mí la normalidad comenzó la semana pasada porque necesitaba dinero, yo juraba que hoy iba a haber mucha gente", afirmó el boletero Fernando Hernández, en la Glorieta de Insurgentes, que lucía con poca afluencia. Paseo de la Reforma presentó poca movilidad peatonal y vehicular, pero en Periférico, a la altura del Toreo, los carriles centrales presentaron una alta carga vehicular. La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, presumió en videoconferencia acciones de seguridad y un nuevo plan, mientras unos 400 policías reclamaban pagos, primero frente al Zócalo y luego en Eje Central.



Propone Morena aumentar cigarros, alcohol y refrescos

ÉRIKA HERNÁNDEZ
La dirigencia nacional de Morena impulsará en el Congreso iniciativas para incrementar un peso el precio de cigarros, refrescos, cervezas y alcohol, anunció Alfonso Ramírez Cuéllar. "Incrementar un peso a cada cajetilla de cigarros, litro de refresco, cerveza y alcohol, inhibiría su consumo, lo que podría reducir el número de casos de enfermedad y los costos de atención. "Mediante este esquema, las personas que consumen estos productos realizarían una aportación adicional al sistema de salud pública por más de 72 mil millones de pesos, monto que, al sumarlo con las estimaciones contenidas en la Ley de Ingresos de la Federación 2020, darían como resultado un total de recursos superior a los 206 mil quinientos millones de pesos", detalló Ramírez Cuéllar. No obstante, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Mario Delgado, ha manifestado que aumentar impuestos no está dentro de las prioridades del partido, a tono con el discurso del Presidente Andrés Manuel López Obrador.